
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Pour ma part, j'achète de la viande bio d'un fermier d'ici et l'été je me fais un gros jardin 
bio mais je trouve difficile encore de trouver des aliments bio à l'épicerie parce que là ou 
j'habite il n'y a aucun magasin d'aliments naturels, je dois faire 1/2 en voiture pour aller 
dans un magasin naturel et je fais mon marché à pied alors c'est beaucoup trop loin. 
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